

Commémoration de la Réforme, le 7 octobre à Genève



Mur des réformateurs à Genève

© cavorite_flickr.com / Droits limités

Le Réseau évangélique de Genève invite à une commémoration de la Réforme au Mur des Réformateurs.

Cette commémoration est organisée par le Réseau évangélique de Genève et Suisse, Hope Geneva, l'Armée du Salut, avec la participation de l'organisation des chrétiens à l'ONU.

«Nous sommes profondément conscients que sans la consécration, le courage et la conviction des réformateurs tels Luther, Clavin, Théodore de Bèze, Farel et bien d'autres, les mouvements évangéliques au travers du monde ne seraient pas ce qu'ils sont aujourd'hui», affirme le Réseau évangélique de Genève (REG) dans un courrier aux responsables de communautés et associations chrétiennes. Le REG les encourage à participer à la commémoration qui se déroulera le 7 octobre à Genève, devant le Mur des Réformateurs (Parc des Bastions). Pour les chrétiens, cet événement sera l'occasion d'exprimer leur reconnaissance à Dieu et aux autorités de la ville.

«Le credo de la Réforme reste vivant et une réalité au sein des Eglises évangéliques. Convaincues du message de la Réforme, elles ont perpétué ses vérités et les ont conjuguées et développées pour arriver à l'identité actuelle qu'elles incarnent», explique Christian Bussy, au nom du REG.

Le maire de la ville de Genève ainsi que les autorités de l'Eglise Protestante de Genève seront présents.

Crédits photo : [cavorite](http://cavorite.com)

Licence : [Attribution-NonCommercial-ShareAlike 2.0 Generic \(CC BY-NC-SA 2.0\)](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/2.0/)

Site web : <http://cavorite.com>

Auteur

La rédaction d'Evangeliques.info

Publié le

18.9.2017